Se	frictionner	la	tête	avec	du	pétrole
						•

04-07-2021

"Le livreur chargea la bonbonne vide sur son épaule et prit son temps pour graver cette scène dans sa mémoire et être capable de la raconter à tout Cheugny, tout à l'heure, à l'heure de l'apéritif : agnenouillé contre le fauteuil du curé, l'ambassadeur en train de se faire laver la tête!

– Déchiré, c'est peu dire...

Les cheveux de l'ambassadeur sentaient le pétrole Hahn et l'abbé Niou se demanda qui était cet étrange M. Hahn qui avait inventé de se frictionner la tête avec du pétrole."

Elvire de Brissac, Le tour de l'arbre, Grasset, 1996

http://www.oomark.com Propulsé par Joomla! Généré: 27 July, 2024, 16:19



Jean-Jacques Salomon

palio@editionsdupalio.fr